

Da menos empleo el sector franquicias (El Reforma 24/11/08)

Da menos empleo el sector franquicias (El Reforma 24/11/08)El líder de la Asociación Mexicana de Franquicias estimó que las franquicias presentarán una caída de 25 por ciento en sus ventas este año Gabriela Cabrera Ciudad de México (24 noviembre 2008).- En 2008 se ha hecho evidente la menor generación de empleos en el sector franquicias, causa del mayor grado de eficiencia alcanzada y también de la desaceleración económica, reconoció Carlos Roberts, presidente de la Asociación Mexicana de Franquicias (AMF). En los últimos 5 años, el sector franquicia ha venido disminuyendo la contratación de personal por unidad, al pasar de 10 empleos por unidad a sólo 7 en promedio en este año. "O estamos siendo más eficientes en nuestros procesos operativos o estamos ajustando nuestro presupuesto destinado a la contratación de personal o bien, es un reflejo de la crisis económica", dijo el representante de la AMF en conferencia de prensa. Estimó que al menos las franquicias afiliadas a la Asociación Mexicana de Franquicias, 280 franquicias de un total de 850 unidades a nivel nacional, registrará este año una caída de 25 por ciento en sus ventas en términos anuales. Sin embargo, Roberts aseguró que en 2008 el sector franquicias a nivel nacional mantendrá el número de empleos, puntos de ventas e inversión en nuevos conceptos de franquicias. Esto permitirá que el sector crezca entre 12 y 14 por ciento en número de unidades franquiciadas. El directivo consideró que en periodos de incertidumbre financiera y desaceleración económica, la franquicia es una atractiva opción de inversión, porque tiene un modelo de operación y tiempo de retorno de inversión probados.